

IWC 2013

INTERNATIONAL
WINE
CHALLENGE

No.1
"CHAMPION SAKE"

Dai-Ginjyo
GOKUJYO
KITAYA



IWC 2014

FUKUOKA
TROPHY
Honjyozo
Souden



IWCは1984年に設立され、世界のワイン・ジャーナリズムをリードする世界最大規模・最高権威に評価されるコンペティションで、SAKE部門は2007年に創設されました。

「大吟醸 極醸 喜多屋」は2013年のSAKE部門583銘柄の中から、第1位の「チャンピオン・サケ」を受賞しました。

「本酿造 蒼田」は2014年の「トロフィー」を受賞。トロフィーは全出品数725銘柄の中から17銘柄に与えられた、チャンピオン・サケに次ぐ賞です。

純米大吟醸
寒山水 45%磨き

特別純米酒
喜多屋 プレミアム



〈新発売〉

1.8ℓ 5,000円(税別)
720ml 2,160円(税別)

1.8ℓ 2,600円(税別)
720ml 1,430円(税別)

株式会社 喜多屋

<http://www.kitaya.co.jp>
福岡県八女市本町 374 番地
電話 0943-23-2154

飲む人を笑顔にする酒造りを



昭和37年福岡八女市生まれ。東京大学農学部卒。酒造メーカーに就職後、平成4年に喜多屋に入社。同年4月から平成6年6月まで畜糞貯蔵試験所で研修、平成7年1月から同社専務取締役に。平成11年、喜多屋7代目の代表取締役社長に就任。現在、福岡県酒造組合組合会長、日本酒造組合中央会評議員、本名酒新事業協同組合理事を務める。

世界に権威があるワイン品評会—IWC(インターナショナル・ワイン・チャレンジ)でチャンピオン・サケを受賞するなど、世界が認める日本酒と本格焼酎を手掛ける福岡八女市の人々。同社の木下宏太郎社長と、太宰府天満宮の西高辻信良宮司が、伝統や文化を継承することへの思いを語り合った。

にしなければとの思いを抱いたと伝え聞いています。それから百余年の歳月を経て2002年、九州国立博物館が完成し、ようやく4代にわたり夢が実現しました。夢は諦めなければかなうのだということを西高辻説教できるかどうかでも分からぬ。木下博議士が寄付されたものだそうですね。西高辻説教できるかどうかとも分からぬ。木下博議士が寄付されたものだそうですね。そのような美術館ができたからうか。木下開館以来年間10万人を超える人が訪れているとか。それが今後も1

【喜多屋トップは語る】

日本人と伝承

後編

~先人の技と思い、文化をつなぐ~



喜多屋 木下 宏太郎さん × 太宰府天満宮 宮司 西高辻 信良さん

革新を続けてこそ、本物の伝統に



太宰府天満宮第39代宮司。昭和28年福岡県太宰府市生まれ。鹿児島県立農業大学部。國學院大學にて神體修復を取得。太宰府天満宮宮司を経て、昭和58年両宮司に就任。平成27年2月、神體の最高位である「特級」に昇任した。福岡県神社庁行長や神社本庁理事、九州国立博物館評議員なども兼任。

磨き育てて50年

西高辻 こうじ代を超えて夢を追い続けられるのは、代々続く仕事に携わる

西高辻 ましませんね。成し得ないところが多いように思いま

西高辻 これが本物の伝統だと思いま

西高辻 今はまだ改革を続けてます。

西高辻 神社も、文化財にしては駄目な

西高辻 先人の技も大切に守らなければ

西高辻 お酒をもっと世界に広めていたい。

西高辻 喜多屋は、チャンピオン・サケを受

木下 先代から受け継いだものを磨き育てる。より良い形で次世代へ引き渡したときにも、先祖から「おまえ、いい渡した」と言つてもらえるのではないかでしょう。

木下 九州国立博物館は今年、開館10周年を迎えるですね。福岡における文化の基礎として、今後ますますの発展が期待されますが、それに増して感動するが、開館の年は長い道のりです。

木下 九州国立博物館が今年、開館10

西高辻 展示内容の素晴らしさもよ

西高辻 術者までが福岡に来ただことも、大変意義深いことだと感じています。

西高辻 世界への思いを

西高辻 これまでの歩み立ち直りはない

西高辻 これが本物の伝統だと思いま

西高辻 それが何よりも

西高辻 うれしく思います。私が何よりも

西高辻 痴を癒やしたり、人間関係の調和に

西高辻 古くは神様にささげる」といっ

西高辻 かりに。突き詰めていけば、文化的芸能領域にまで達します。

西高辻 神が何よりも

西高辻 痴を癒やしたり、人間関係の調和に

西高辻 古くは神様にささげる」といっ